

Antrag zur UV-Sitzung am 29.06.2020

Antragsteller: AktionsGemeinschaft Uni Wien

Krisenmanagement während der größten Krise der zweiten Republik

“Die Krise betrifft uns alle“, “Keine negativen Folgen für Studierende“, diese und viele weitere Statements schwirren uns allen im Kopf, wenn wir über die Corona-Krise und die ÖH reden. Dabei sollte ein Aspekt nicht vergessen werden: in - respektive nach - einer Krise kann man sehr gut auf die eigenen Handlungen zurückblicken und das eigene Krisenmanagement evaluieren und verbessern.

Des Weiteren kann nicht ausgeschlossen werden, dass eine zweite Welle folgt. Hierfür muss auch die ÖH Uni Wien gerüstet sein. Dies gilt nicht nur für die ÖH Bundesvertretung, sondern auch die jeweiligen Hochschülerinnen- und Hochschülerschaften und Studien-, Fakultäts- und Zentrumsvertretungen.

Beschlusstext:

Die Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft der Universität Wien möge beschließen, dass

- das Referat für Partizipation damit beauftragt wird, Kontakt mit den Vorsitzenden aller Studien-, Fakultäts- und Zentrumsvertretungen aufzunehmen und ihnen Möglichkeiten zur Stellungnahme in Bezug auf das gesamte Krisenmanagement der ÖH Uni Wien während der Corona Zeit zu geben. Folgende Fragen sollen in Bezug auf die Krise gestellt werden:
 - o Was waren die wichtigsten Aspekte für dich und deinen Studiengang?
 - o Was waren die größten Herausforderungen?
 - o Was waren die wichtigsten Anliegen der Studierenden deines Studiengangs in dieser Zeit?
 - o Wie hast du die Vertretungsarbeit der ÖH – Uni Wien in Bezug auf die Studierenden während der Corona Krise wahrgenommen?
 - o Wie hast du die Zusammenarbeit und Kommunikation bzw. Informationsweitergabe der ÖH Uni Wien mit den einzelnen Studien-, Fakultäts- und Zentrumsvertretungen wahrgenommen?
 - o Wie wurdest du in der Corona Krise von der ÖH Uni Wien unterstützt? Was hättest du dir darüber hinaus gewünscht?
- Alle Stellungnahmen, sollen in einem Bericht zusammengefasst werden, dieser muss den befragten Personen zur Durchsicht und Freigabe ihrer eigenen Stellungnahmen nochmals vorgelegt werden und danach in der nächsten Sitzung der ÖH Uni Wien im Wintersemester 2020 präsentiert werden.
- Der Bericht und die Stellungnahmen sollen auf der Website, der Instagram- und der Facebook-Seite der ÖH Uni Wien veröffentlicht werden um bestmögliche Transparenz den Studierenden gegenüber zu gewährleisten. Die Veröffentlichung auf den entsprechenden Kanälen erfolgt vor der nächsten Sitzung der ÖH Uni Wien im Wintersemester 2020.
Sprechen sich befragte Personen gegen eine Veröffentlichung ihrer Statements aus, soll diese nur im Bericht an die Bundesvertretung aufgenommen, nicht aber veröffentlicht werden.